

MAGAZINE

Bhabinkamtibmas Desa Talaga Polsek Caringin Buka Curhat, Warga Merasa Dihargai

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Jun 21, 2023 - 11:35



Bhabinkamtibmas Desa Talaga Polsek Caringin Buka Curhat, Warga Merasa Dihargai

Sukabumi - Bripka Erry NAD, Bhabinkamtibmas Desa Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi, aktif terlibat dalam pelaksanaan Operasi Bina Kusuma Lodaya 2023. Dalam giat tersebut, Bripka Erry NAD juga menyempatkan diri untuk mendengarkan curhat warga guna memahami permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat setempat, Rabu (21/06/2023).

Dalam mendukung giat Ops Bina Kusuma Lodaya, Bripka Erry NAD turut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Talaga. Ia melakukan patroli rutin, memberikan edukasi tentang keamanan kepada warga, dan melakukan tindakan preventif guna mencegah terjadinya tindak kriminal.

Selain itu, Bripka Erry NAD juga memberikan perhatian khusus pada aspek sosial dan psikologis masyarakat. Ia menyempatkan waktu untuk mendengarkan curhat warga yang ingin berbagi cerita, mengungkapkan kekhawatiran, atau menyampaikan permasalahan yang mereka hadapi.

"Dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas, kami tidak hanya berfokus pada aspek keamanan, tetapi juga pada kebutuhan sosial dan psikologis masyarakat. Mendengarkan curhat warga merupakan salah satu cara kami untuk lebih memahami kondisi serta permasalahan yang dihadapi oleh mereka, " ungkap Bripka Erry NAD.

Dengan mendengarkan curhat warga, Bripka Erry NAD berharap dapat memberikan dukungan moral dan solusi yang dibutuhkan oleh masyarakat Desa Talaga. Selain itu, hal ini juga dapat memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat, sehingga tercipta rasa kepercayaan dan kerjasama yang baik.

Warga Desa Talaga merasa senang dan terbuka untuk berbagi curhatan kepada Bripka Erry NAD. Mereka merasa dihargai dan didengarkan oleh aparat kepolisian, yang siap membantu dalam menyelesaikan permasalahan yang mereka hadapi.

"Terima kasih kepada Bripka Erry NAD yang telah mendengarkan curhat kami. Kami merasa lebih nyaman dan yakin bahwa aparat kepolisian hadir untuk melindungi dan membantu masyarakat. Semoga kerjasama ini dapat terus berlanjut dalam menciptakan Desa Talaga yang aman dan harmonis, " ujar salah satu warga Desa Talaga.

Polres Sukabumi Polda Jabar.